
                                             

 

 

 

 

 

 

 

5 月 28 日（土）に令和 4 年度の基山中学校体育大会を開催しました。当日は天候にも恵まれ、各団が

一生懸命に競技に取り組み、優勝黄団、準優勝赤団で幕を閉じました。 

今大会は、「一人一人が主役となる～最高の戦い、感動を～」のスローガンのとおり、一人一人が自分

の競技や役員の仕事に対して、まさに主役となって取り組む姿が見られました。その結果、各団が「最高

の戦い」を見せてくれ、「感動」を与えてくれました。 

特に各団が力を入れた応援合戦は見応えがありました。応援合戦１位の黄団のみならず、団長、副団長

のかけ声、統率された動き、迅速な隊形移動、リズムをとる太鼓の音、どれをとっても素晴らしいもので

した。短い練習時間の中で仕上げまでもっていくのは、団長、副団長、リーダーにとって簡単なことでは

なかったことと思います。ですが、各団見事にそれをやり遂げました。「時間がないからできない」では

なく、「時間がなくてもできる。しかも最高のものを作り上げることができる！」このことを経験できた

のは、きっと今後に生かされることでしょう。 

3年生の皆さんにとっては、最後の体育大会でしたが、最高の体育大会であったならば嬉しいです。 

1・2 年生は 1 年後、2 年後は自分たちが下級生を引っ張ることになります。今年の 3 年生以上の活躍を

期待しています。（3年生を越えるのは簡単ではないとは思いますが！） 

そして、学校近隣の皆様には、練習期間中から声援や太鼓の音などで大変ご迷惑をおかけしたことと思

います。皆様のご理解とご協力を頂いたおかげで、無事に体育大会が終了いたしました。本当にありがと

うございました。 

 最後に各団の皆さんにお尋ねです！あなたが見つけた「勝つことよりも大切なこと」は何ですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新 草  

【学校教育目標】  

「○き たえ ○や りぬき ○ま なびあう」  

 ～自ら考え、行動する生徒の 

育成を目指して～ 

に い   く さ 
基山町立基山中学校 学校だより 

令和４年６月７日（火） 

文責 校長 髙木 健  NO.６ 

「一人一人が主役！」 
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令和 4年度体育大会終了！（5月 28日(土)開催） 

↑ 1年 みんなで JUMP！「ジャンプ！」 ↑ 1年 みんなで JUMP！「よゆうっス！(^^)v」 

↑ ２年 ＳＤＧＳ「はいった！」 

↑ ２年 ＳＤＧＳ「はいって！」 

↑ ３年 魔法の絨 TURN「落ちないで～！」 ↑ ３年 魔法の絨 TURN「これぞ絨ターン！」 

御 礼 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～団長・副団長、実行委員長・副委員長から～ 

赤団副団長 市倉愛梨 さん 

 体育大会を終えて自分は「他人に物事を伝え教える」

大変さを学び、「団結力」の大切さに気づきました。団

結することによって最高のパフォーマンスを発揮する

ことができると思います。 

 これからの生活に生かしていきたいです。 

黄団副団長 神尾真菜 さん 

 体育大会を通して、みんなをまとめることの大変さ

を学ぶことができました。 

 いろんなところで成長することができ、体育大会で

学んだことをこれからの学校生活で生かしていこうと

思います。 

 全力で楽しむことができて良かったです。 

青団副団長 天本奈里砂 さん 

 体育大会を通してみんなをまとめることや指示を出

すことの大変さを学びました。体育大会期間中だけで

なく、卒業までリーダーシップをとってがんばりたい

です。最高の体育大会になりました。 

黄団団長 亀山知央 さん 

 短い期間だったけど、本当に大変でした。けど、本当に

団長をして良かったと思ってます。団のみんなに応援を

教えたり、まとめたりするのはとても大変でしたが、最後

に優勝できたし、本当に頑張って良かったと思いました。 

 卒業まで団長らしく、みんなのお手本となる学校生活

を送っていきたいです。 

青団団長 用松央裕 さん 

 体育大会を通して、たくさんの人に発言をする責任感

や引っ張ることの難しさなど、たくさんのことを学べる

機会になったのでとても良かった。自分についてきてく

れた青団の人たちと、体育大会を開催するために動いて

くれた実行委員や先生方、町の人たちに感謝したい。 

 また、今回学んだことをこれからの生活に生かしたい

と思う。 

赤団団長 川村航志朗 さん 

 僕がこの体育大会を通して何事にも挑戦する気持ち、

人を思いやる気持ちというのがとても大切だと思いま

した。うまくいかないことなどもたくさんあったけれ

ど、最後は学校全員が一丸となって体育大会に取り組ん

でいたので最高の思い出になりました。 

緑団団長 林 文也 さん 

 体育大会を通して、たくさんの経験ができました。 

 特に、約１００人をまとめることが、難しかったけど、

この経験を部活や私生活に生かしていきたいです。 

緑団副団長 藤澤 綾 さん 

 リーダーシップをとる立場の大変さがとてもよくわ

かりました。中学校最後の体育大会で副団長をすると

いうとても貴重な体験ができてとても嬉しかったし、

最高の思い出に残る体育大会になりました。 

実行委員長 髙橋竜久斗 さん 

 体育大会を成功させるために自分の時間を削って準

備をしてきて、本番みんなが楽しんでいる姿を見て、こ

こまでしっかりがんばってきてよかったなと思いまし

た。とにかく、最高の体育大会にすることができてよか

ったです。 

副実行委員長 寺﨑 彩音 さん 

 素晴らしい体育大会になったのは、みなさんの協力

があったからだと思います。本当にありがとうござい

ました！ 

 
大切なことを見つけられたようですね！ 

皆さん、ご苦労様でした！ 


